

## Satgas KBN Ciater Subang Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Melalui Sosialisasi Bahaya Narkoba di Pos Kamling

Subang - [SUBANG.PUBLIKJABAR.COM](http://SUBANG.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 23, 2023 - 02:54



*Satgas KBN Ciater Subang Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Melalui Sosialisasi Bahaya Narkoba di Pos Kamling*

Subang, - Satuan Tugas (Satgas) Kampung Bebas Narkoba (KBN) di Desa Ciater, Subang, menunjukkan tekad kuat dalam mempromosikan kesadaran masyarakat untuk menjauhi narkoba. Melalui langkah terbaru, Satgas KBN Desa Ciater memilih semua pos kamling di wilayah mereka sebagai tempat untuk melakukan sosialisasi tentang bahaya narkoba.

Ketua KBN Desa Ciater, Iwan Setiawan, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan utama untuk meningkatkan kesadaran warga di Kampung Bebas Narkoba Desa Ciater agar menjauhi barang terlarang tersebut. "Kegiatan ini merupakan bentuk dukungan kami terhadap Kampung Bebas Narkoba,

melibatkan semua lapisan masyarakat di Desa Ciater untuk bersama-sama menjauhi narkoba," ujar Iwan pada Sabtu, 16 September 2023.

Ia menegaskan bahwa pemilihan pos kamling sebagai tempat penyuluhan bertujuan untuk memberikan pemahaman lebih mendalam kepada warga dan remaja tentang risiko narkoba, serta untuk menegaskan status Desa Ciater sebagai Kampung Bebas Narkoba. "Pos Kamling kami akan menjadi tempat penyuluhan tentang bahaya penyalahgunaan narkoba, khususnya kepada warga dan remaja di desa ini," tambahnya.

Iwan memaparkan bahwa Pos Kamling akan berperan ganda, bukan hanya sebagai pusat keamanan lingkungan, tetapi juga sebagai lokasi penyuluhan dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba. "Para petugas penyuluhan narkoba akan mengunjungi Pos Kamling saat warga berkumpul, dan mereka akan mengadakan percakapan santai sambil memberikan informasi mengenai risiko narkoba," jelasnya.

Langkah proaktif Satgas KBN Desa Ciater ini diharapkan dapat memberikan edukasi yang cukup efektif kepada masyarakat, mendorong kesadaran bersama untuk menjauhi narkoba, serta memperkuat posisi Desa Ciater sebagai Kampung Bebas Narkoba yang aman dan berkualitas.